

Für wen?

Das Endamarariëk Health Center bietet Einblickspraktika für Angehörige verschiedener medizinischer Berufe an.

Am häufigsten wird das von Medizinstudierende im Wahlstudienjahr in Anspruch genommen, es waren aber auch schon Pfleger, Hebammen, MPAs, RettungssanitäterInnen... zu Gast.

Die Philosophie der Stiftung sagt unter anderem, dass wir keine ausländischen Arbeitskräfte beschäftigen. Daher werden Volunteers nicht fix eingeteilt und übernehmen keine selbständigen Arbeiten und keine medizinische Verantwortung.

Ein weiterer Aspekt der Philosophie ist, dass wir uns nicht einmischen, sondern beobachten, von den inländischen Fachkräften lernen und erst wenn wir fühlen, dass es erwünscht und angebracht ist, unser Fachwissen aus Europa einbringen. Wir bauen prinzipiell auf die inländische Ausbildung und wollen keine Abhängigkeiten schaffen.

Das Spital ist eher klein, das heisst, egal aus welchem Gebiet man kommt, man sollte ein Grundinteresse auch für die anderen Berufe und Spitalakteure mitbringen, sonst wird es recht schnell langweilig. Die Hierarchien sind eher flach und die meisten Angestellten im Spital interessieren sich für die Praktikant:innen und nehmen sie gerne mit.

Weitere Informationen könnt ihr dieser ppt entnehmen:

Interessiert? Wie weiter:

Es finden regelmässige Zoom-meetings statt, wo verschiedene Aspekte diskutiert werden. [Dies ist eine Voraussetzung für die Teilnahme am Praktikum.](#)

Melde dich per email unter stiftung-endamarariëk@gmx.ch für die Bekanntgabe der Daten.

Anmeldefenster:

Um zu vermeiden, dass wir allzu früh ausgebucht sind, kann man sich jeweils im Mai für die nächsten zwei Jahre anmelden. Die Vergabe der Praktikumsplätze geschieht nach dem Prinzip first to come first serve.

Ab 1. Mai 2024: Anmeldung bis April 2026

Ab 1. Mai 2025: Anmeldung bis April 2027

Ab 1. Mai 2026: Anmeldung bis April 2028

Du kannst jederzeit zu einem geplanten Zoom-Meeting kommen (Terminanfrage per mail), auch wenn dein Anmeldefenster noch nicht gestartet hat.

Es muss aber zu einem späteren Zeitpunkt (ca 1-2 Jahre im Voraus) ein weiteres Meeting besucht werden, da sich gewisse Informationen verändern können.